

Siaran Pers



AXA Mandiri Salurkan Bantuan Nasabah Bagi Penderita Kanker Dari Penjualan Asuransi Penyakit Kritis

Jakarta, 5 Juni 2023 – PT AXA Mandiri Financial Services (AXA Mandiri) menyalurkan bantuan kepada penderita kanker dari sebagian hasil penjualan asuransi penyakit kritis AXA Mandiri Secure CritiCare. Bantuan ini disalurkan melalui Yayasan Dunia Kasih Harapan (HOPE) kepada penderita kanker yang dirawat di Rumah Singgah by Raditha Onkora, Jakarta Pusat, pada Senin (5/6/2023) dan akan digunakan untuk membiayai kebutuhan pokok serta obat-obatan.

Secara simbolis, Financial Inclusion dan Corporate Responsibility Manager AXA Mandiri, Christ Saragih menyerahkan bantuan ke pendiri rumah singgah Prof. Dr. dr. Soehartati Gondhowiardjo, Sp.Onk.Rad(K) didampingi oleh pendiri Yayasan Dunia Kasih Harapan (HOPE) Amanda Soekasah dan Jannah Soekasah.

Sebelumnya kegiatan serupa diadakan di Rumah Singgah Reaksi Cepat Badan Darurat Kemanusiaan (RC Badak) di Tangerang, Banten, bulan April lalu. Kegiatan ini sejalan dengan komitmen AXA Mandiri untuk meningkatkan kesadaran akan penyakit kritis seperti kanker, karena masa depan seharusnya tidak berisiko (*the future shouldn't be a risk*).

"Donasi bagi pejuang kanker dari AXA Mandiri bukan hanya sekedar sumbangan uang, melainkan simbol harapan dan dukungan bagi mereka yang berjuang melawan kanker, menginspirasi mereka untuk terus berjuang dan pantang menyerah," tutur Christ.

Selain dalam bentuk donasi, komitmen AXA Mandiri untuk memberikan perlindungan kesehatan dan keuangan tercermin dalam klaim dan manfaat yang dibayarkan pada tahun 2022. Sepanjang tahun 2022 AXA Mandiri telah membayarkan klaim dan manfaat senilai Rp11,97 triliun. Jumlah ini meningkat 32% dibandingkan tahun sebelumnya yaitu sebesar Rp9,05 triliun.

"Melalui kegiatan donasi dan literasi, komitmen AXA Mandiri untuk meningkatkan kesadaran tentang penyakit kritis tercermin lewat solusi terbarunya yaitu Asuransi Mandiri Secure CritiCare yang memberikan manfaat perlindungan kepada nasabahnya dari kanker, serangan jantung, stroke dan gagal ginjal dari mulai stadium awal hingga akhir," lanjut Christ.

Di samping itu selama tiga tahun terakhir (2020-2022) AXA Mandiri telah menyalurkan total dana sebesar Rp2,45 miliar untuk kegiatan sosial seperti pemberdayaan sosial, pelestarian lingkungan hidup, dan literasi keuangan. Lewat inisiatif tersebut AXA Mandiri telah menjangkau dan membantu 53.377 penerima manfaat.

Tentang AXA Mandiri

PT AXA Mandiri Financial Services (AXA Mandiri) merupakan perusahaan asuransi jiwa patungan antara PT Bank Mandiri (Persero) Tbk dan National Mutual International Pty. Limited (AXA Group). Telah hadir selama 19 tahun di Indonesia untuk memberdayakan masyarakat dalam memiliki kualitas kehidupan yang lebih baik. AXA Mandiri melayani masyarakat dengan menyediakan beragam solusi produk inovatif, sesuai dengan kebutuhan perlindungan masyarakat di antaranya, asuransi jiwa, asuransi kesehatan, asuransi penyakit kritis, dana pensiun (DPLK AXA Mandiri), hingga perencanaan keuangan masa depan. AXA Mandiri telah melayani lebih dari 4 juta masyarakat Indonesia yang didukung oleh lebih dari 2.000 Financial Advisor yang tersebar di lebih dari 1.472 kantor cabang Bank Mandiri dan Bank Syariah Indonesia di seluruh Indonesia, serta lebih dari 369 Tele-Sales dan Corporate Sales officer.

Untuk informasi lebih lanjut silakan hubungi:

Corporate Communications AXA Mandiri
Atria Rai

Telp. (021) 3005 8888

Fax. (021) 3005 8500

Email: communications@axa-mandiri.co.id

Twitter : @AXA_Mandiri

Facebook : AXA Mandiri

Instagram : @AXAMandiri

Siaran Pers



AXA Mandiri meraih beragam apresiasi publik di antaranya Best Insurance selama tiga tahun berturut-turut (2020-2022) dari Majalah Investor, Best Insurance Company kategori Insurance Company with Outstanding Sales Transformation dari CNBC Indonesia Awards 2022, Indonesia Mindful Company Award 2022 dari MarkPlus, Contact Center Service Excellent Award selama enam tahun berturut-turut (2017-2022) dari Majalah Marketing & Carre dan Indonesia Trusted Company tahun 2018 s.d. 2022 (terkecuali 2020) dari The Indonesia Institute for Corporate Governance (IICG) yang bekerja sama dengan Majalah SWA.

Berita pers ini juga dapat dilihat di www.axa-mandiri.co.id

AXA Mandiri berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK).
